

Filial de CAP detiene parte de la operación de Mina Los Colorados **y prevé impacto de hasta US\$ 60 millones en Ebitda**

■ La contingencia afectaría producción de fines de 2024 e inicios de 2025.

La Compañía Minera del Pacífico (CMP), filial del grupo CAP, informó de una contingencia operacional que afectará la operación de la Mina Los Colorados durante este año y en 2024 y potencialmente una parte del área en la que se ubica la planta de preconcentrado.

Se trata de inestabilidad en la pared oeste del rajo, que afecta fuentes de mineral contemplada para el periodo 2024- 2026. “Se

prevé que este evento podría tener un efecto en la producción para el último trimestre de 2024 y parte de 2025, el que preliminarmente se estima en 1,25 millones de toneladas de concentrado de mineral (de hierro) en total por los dos años, equivalente a un rango de menor Ebitda de entre US\$ 40 millones y US\$ 60 millones”, comunicó la empresa en un hecho esencial.

La firma explicó que “CMP ha detenido temporalmente la explotación de la Fase 5 para recopilar datos y ejecutar análisis que garanticen la futura estabilidad del talud para una explotación segura”. En línea con lo anterior, la empresa “está desplegando un plan de monitoreo que permita gestionar los riesgos asociados a la inestabilidad, actualizar los diseños de ingeniería y recalibración de modelos”.

En el intertanto, “el mineral proveniente de la Fase 5 será compensado en parte por mineral proveniente de la Fase 6 y en parte por material concentrado actualmente en acopio”, explicó la filial de CAP.

1,25
MILLONES DE TONELADAS DE
MINERAL DE HIERRO NO PODRÁN
SER EXTRAÍDOS.